

ICBF y autoridades territoriales unidos por la niñez

Bogotá, D. C.

Jueves, Noviembre 15, 2018

Implementar políticas públicas para erradicar la violencia contra la niñez fue el compromiso adquirido por los 39 representantes de diferentes territorios étnicos y rurales del país, congregados para el cierre del convenio suscrito entre el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y World Vision Colombia, que identificó y visibilizó esta problemática que afecta a los niños, niñas y adolescentes.

Durante la jornada se articularon esfuerzos de distintas instituciones departamentales para conocer cómo las políticas públicas están respondiendo a la garantía, prevención y restitución de los derechos de niños, niñas y adolescentes que están siendo afectados por diferentes tipos de violencias.

Para el Subdirector del Sistema Nacional de Bienestar Familiar (SNBF), Andrés Camelo, es necesario articular las acciones para asegurar la corresponsabilidad de todos los agentes en la protección integral de los derechos de la niñez. “Es fundamental valorar y estimular los esfuerzos que realizan las entidades territoriales y comunidades”.

Con un enfoque diferencial, el convenio permitió visibilizar cómo la violencia afecta a los niños y niñas en 39 territorios, y le aportó a las comunidades herramientas para la formulación de planes de acción enfocados en la prevención de esas violencias.

El Componente de Fortalecimiento Territorial que se desarrolló en el convenio, posibilitó diálogos y jornadas de trabajo con delegados de 32 territorios y el Componente de Fortalecimiento Comunitario, permitió la realización de un proceso de formación a más de 800 agentes comunitarios en 16 territorios del país.

Los territorios de las comunidades focalizadas fueron: Páez, Inzá, Guapi, Villa Rica, Buenos Aires, Suárez y Totoró y la Gobernación de Cauca; Manaure, Uribia y la Gobernación de La Guajira; Barranquilla y Soledad (Atlántico); Cartagena (Bolívar); San Onofre (Sucre), Quibdó, Juradó, Bahía Solano y la Gobernación de Chocó; San Andrés de Sotavento, San Onofre y la Gobernación de Córdoba, Ricaurte, Barbacoas y la Gobernación de Nariño; Puerto Guzmán y la Gobernación de Putumayo; Buenaventura, Cali, Yumbo y la Gobernación de Valle del Cauca; Fusagasugá, Soacha y la Gobernación de Cundinamarca; Villavicencio y la Gobernación de Meta; las localidades de Ciudad Bolívar y Usme en Bogotá; Medellín, Bello y la Gobernación de Antioquia.